

LA BIBLIA HA SIDO TRADUCIDA COMPLETAMENTE A 743 IDIOMAS

Según datos difundidos por la Federación Mundial de Sociedades Bíblicas, las nuevas traducciones incluyen lenguas habladas en Angola, Benín, Rusia y Canadá.



Redacción (16/04/2024, Gaudium Press) La Federación Mundial de Sociedades Bíblicas (Sociedades Bíblicas Unidas – UBS), con sede en la ciudad inglesa de Swindon y compuesta por 160 Sociedades Bíblicas presentes en más de 180 países y territorios, informó en su más reciente informe anual que la traducción completa de todos los libros de la Sagrada Escritura, Antiguo y Nuevo Testamento, está disponible actualmente en 743 idiomas.

Solo en 2023, se tradujeron libros de la Biblia a 106 nuevos idiomas

Según datos difundidos por la UBS, las nuevas traducciones incluyen lenguas habladas en Angola, Benin, Rusia y Canadá. El informe anual de 2023 enumera los proyectos de traducción completados este año en 106 idiomas, la mayoría de los cuales se refieren sólo a partes de la Biblia. Estas 106 lenguas serían habladas por 1.250 millones de personas. La propuesta es, durante los próximos 15 años, realizar traducciones a más de 1.200 idiomas y dialectos. Actualmente hay 442 proyectos de traducción en marcha.

Más de siete mil idiomas en todo el mundo

En la actualidad, se estima que en todo el mundo existen entre 7.100 y 7.300 lenguas. De ellas, alrededor de 3.000 están en peligro de extinción porque quedan muy pocos individuos que todavía las hablen. Por otro lado, considerando sólo el número de personas que las aprendieron como primera lengua, las 8 lenguas con más hablantes nativos suman 2.800 millones de personas, lo que equivale a alrededor del 35% del total de la humanidad. Son mandarín, español, inglés, hindi, bengalí, portugués, ruso y japonés. (EPC)